Hérépian

Pétanque : de nouveaux équipements testés par les intéressés et la mairie

Le conseil municipal avait donné rendez-vous au club de pétanque du village sur la place Étienne-Pascal. Boules en main, les conseillers et les membres de l'association testèrent les nouveaux aménagements. Dans une atmosphère très détendue, on a pu assister à quelques carreaux, des tirs à rabalette, et quelques trous. Certains comprirent vite que pour gagner il faut un minimum d'entraînement.

La soirée s'est prolongée du côté de la salle omnisports Pierre-Gaillard où d'autres mènes eurent leurs moments mémorables. C'est autour d'une grillade que Jean-Marc Hierro, président de la Boule indépendante, fit part de son émotion et de sa joie d'avoir partagé avec la municipalité ces moments de convivialité. Il remercia le maire et son équipe. Jean-Louis Lafaurie, à son tour, se réjouit de ces instants

et demanda de faire un match retour qui sera disputé. A cette occasion Régis Fontès annonça l'installation imminente de nouveaux projecteurs à l'intérieur de la salle Pierre-Gaillard. Le président de la Boule indépendante demanda qu'un spot supplémentaire soit installé à l'extérieur.

Séance d'initiation de marche nordique à Lamalou-les-bains

Les Chênes Verts Grand Orb propose une séance d'initiation de marche nordique le lundi 19 septembre à 17 h. Rendez-vous sur le parking de la voie verte à Lamalou-les-Bains (ancienne gare de chemin de fer). Prévoir son matériel (bâtons de marche nordique, chaussures adéquates). Possibilité de location de bâtons (nombre limité) Inscriptions: rs-hc34@laposte.net.

midilibre.fr



A l'occasion d'une belle soirée : les joyeux boulomanes!